

Interregional de Básquetbol reúne a 10 quintetos en Temuco

ACTIVIDAD. El evento convocará a selecciones desde Concepción a Valdivia.

Robinson Tobares
robinson.tobares@australtemuco.cl

Cuatro intensas jornadas de bandejas, dobles y triples incluirá el Interregional de Básquetbol que se disputará en Temuco.

La cita se vivirá desde mañana y hasta el domingo y convocará a quintetos de Concepción, Los Ángeles, Temuco y Valdivia.

El torneo se jugará en las categorías 60 y 70 años y se disputará bajo el alero de la

Agrupación de Básquetbol Adulto Mayor Temuco.

“Tenemos una competencia local y ahora nos atrevimos a organizar un Interregional, gracias a que ganamos un proyecto Fondecov. De a poco vamos creciendo y asumiendo nuevos desafíos”, indica Marcos González, presidente de la Agrupación de Básquetbol Adulto Mayor Temuco.

En el certamen, la capital regional se presentará con cinco selecciones. Tres de ellas participarán en la serie

2 categorías se darán cita en el Interregional de Básquetbol. El torneo se vivirá desde mañana en Temuco.

60 años y dos en la categoría 70 años.

“Nos presentaremos con buenos equipos. Contaremos con jugadores conocidos como Carlos Palacios, Adelmo Bórquez, Jaime Santander y



INTEGRADAS POR JUGADORES CONOCIDOS EN EL MEDIO CESTERO, LAS SELECCIONES DE TEMUCO ENCARARÁN EL INTERREGIONAL DE BÁSQUETBOL.

Mario Miranda”, añade González.

Los temuquenses harán su estreno mañana ante Valdivia a las 20 horas (selección A 70 años) y Concepción a las 21.30 horas (selección B 70 años) en el Gimnasio Pedro de Valdivia.

En la serie 60 años también verán acción a través del duelo entre las selecciones locales A y C (Gimnasio Ribereño desde las 21 horas).

“El jueves se jugará en los gimnasios Pedro de Valdivia y Ribereño. De viernes a domin-

go, todos los partidos serán en el Gimnasio Ribereño”, dice Roberto Cognian, secretario de la Agrupación de Básquetbol Adulto Mayor Temuco, quien agradece el apoyo del municipio, del Senama y de la CCU.

CEDIDA

CS